



# 檜邑まらまらだより



「Challenge (チャレンジ)！」  
「Colorful is wonderful (カラフル イズ ワンダフル)！」

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立檜邑小学校  
第15号  
令和7年9月1日  
校長 山本 信子 発行

## 令和7年度 第2学期が スタートしました



今年の夏も猛暑日の連続でした。7月30日には、「久世で40.3℃を記録」というニュースが流れ、驚きました。もうしばらくは、厳しい残暑が続くような予報です。急な雷雨が懸念される時期でもあります。備えをしながら、爽やかな秋の訪れを楽しみにいたしましょう。

今日から2学期が始まりました。校舎内で子どもの声が聞こえるのはいいものだなあと、特に、長期休業後はしみじみ感じます。44日間の夏休み、大きなけがや病気、災害の連絡がなかったことを何より嬉しく思いました。これも保護者の皆様、地域の皆様が子どもたちを見守ってくださったおかげだと感謝しています。ありがとうございました。

さて、2学期は、1年間で一番長い学期です。行事もたくさんあり、成長のチャンスもいっぱいです。2学期も「チャレンジ!」「カラフル イズ ワンダフル!」「自分の頭で考える 自分の言葉で語る」を合言葉に、子どもも大人も一緒になって『行きたい学校』をめざします。引き続き、応援をよろしくお願いします。

1学期にいただいた「宇宙アサガオ」の種から芽が出て、蔓が伸び、花が咲きました。鑑賞しながら宇宙に思いをはせてみるのもいいですね。



## NHK「めぐって校歌」が放映されました ~令和7年8月19日(火)~

子どもたち10名で臨んだ撮影から約1か月後、NHKで放映されました。「元気に歌っている姿が良かった。」「10名であの声の大きさはすごい。」等、地域内外より感想の声が届きました。ありがとうございます。本番まで毎日欠かさず練習をした人もいました。その努力の過程はきっとこれからのさまざまな活動に生きてくと確信しています。



## 「世界一大きな絵」が万博会場に展示されました

~令和7年8月19日(火)~

ついに万博会場でお披露目されました。フランス館やアメリカ館の近くにある「フェスティバルステーション」という場所に展示されました。当日は、全員で参加という夢は叶いませんでしたが、教育委員会様やMIT様が会場に足を運び、取材や撮影をしてくださいました。本校職員も写真撮影をしました。大勢の方に見て頂けたことを嬉しく思います。絵の制作にあたり、お力添えをいただいたすべての皆様に心から感謝申し上げます。

## 9月の行事予定

※ 変更になることもあります。

日	曜日	予定			
			16	火	読み聞かせ
1	月	第2学期始業式 短縮3校時 11:30下校 給食費口座振替	17	水	
2	火	給食開始 短縮4校時 13:30下校 ALT	18	木	係打ち合わせ(6校時)
3	水	民生委員さん挨拶運動 大人のかしむら学	19	金	SC来校
4	木		20	土	みんなで踊ろう久世音頭18:30(体育館)
5	金		21	日	
6	土	第2回PTA資源回収(~8日)	22	月	クラブ
7	日	9:00集合(回収・ゴール移動・打ち合わせ会)	23	火	秋分の日
8	月	蕎麦種まき1校時 委員会	24	水	運動会予行演習
9	火	読み聞かせ 久世中チャレンジワーク	25	木	
10	水	久世中チャレンジワーク	26	金	運動会準備 全校5校時 15:00下校
11	木	第4回KASHIMURA共学講座(アイスクリーム) 運動会練習開始 久世中チャレンジワーク	27	土	<b>檜邑学区秋季連合大運動会</b> (雨天時:28日 28日が雨の時は体育館)
12	金		28	日	
13	土		29	月	振替休業日
14	日		30	火	読み聞かせ 給食費口座振替
15	月	敬老の日			



☆土曜日開催

☆勝山高校・真庭高校の生徒さんが参加予定

お問い合わせの上、ぜひお越しください



### 2学期参観日の日にち変更について

講師の方のご都合を加味し、日にちを変更します。ご理解ご協力をお願いします。

(変更前)令和7年12月4日(木)午後 → **(変更後)令和7年12月11日(木)午後**

### 「学校訪問バスツアー」が開催されました～令和7年8月18日(月)～

県内の中学生・高校生・大学生が38名、大学の先生・県教委の先生が9名、合計47名が檜邑小学校を訪問してくださいました。限られた時間の中でしたが、檜邑のいいところみやおたずねをしてもらいながら、自由に校内を参観してもらいました。ランチルームでお昼を食べたり、放課後児童クラブかっこの見学をしたりもしました。地域との結びつき、関わり合いの深さや素晴らしさを感じてくれたことが感想からも伝わってきて、嬉しかったです。また、掲示や写真、作品から子どもたちの素晴らしさも感じとってくれたことも大変嬉しかったです。当日、学校運営協議会会長の松本さんもかけつけてくださり、生徒さんからの質問に積極的に答えてくださいました。真庭市教育委員会からも三ツ教育長、川村指導主事が応援に来てくださいました。ありがとうございました。檜邑小学校を中学生・高校生・大学生に紹介できる貴重な機会となりました。

見つけてもらった「檜邑のいいところ」を職員室廊下に掲示しています。ご来校の際は、ぜひご覧ください。